

Saludos,

Finalmente.

Las últimas dos semanas parecían haberse prolongado. Juro que la semana pasada fue miércoles durante tres días. Pero finalmente estamos aquí y tenemos un agradable descanso que esperamos, a pesar del estrés que ocasionalmente conlleva la temporada navideña. Sí, a los niños les encanta y se marean. Adultos, bueno, puede ser una mezcla de emociones con todas las presiones de preparar reuniones familiares, asegurarse de que los regalos estén cubiertos y que nadie quede fuera, y la posibilidad de tener conversaciones incómodas con ese relativo.

Aún así, sería negligente si no mencionara que, si bien algunos de nosotros tenemos estos factores estresantes, también hay miembros de nuestra familia de South Country que han experimentado pérdidas que realmente hacen que nuestros factores estresantes sean intrascendentes. Realmente les imploro a todos que mantengan a nuestros hermanos y hermanas en sus pensamientos y oraciones. Envíe positividad de cualquier manera que crea eficaz para ayudarlos a atravesar estos tiempos difíciles. La vida no sucede cuando es conveniente, pero al menos podemos levantarnos y ofrecer nuestro apoyo y amor cuando sucede.

También deberíamos hacer una pausa para apreciar nuestra buena suerte. El hecho de que pueda estresarme porque mi madre podría estar de mal humor en Nochebuena y hacerme pasar un mal rato es una verdadera bendición. No lo doy por sentado, por muy molesto que pueda resultar. También me siento afortunado de tener a mis hijos conmigo durante la próxima semana y de poder disfrutar de una Abuela malhumorada y de momentos divertidos en la ciudad, que es hermosa en esta época del año. Hoy visité cada uno de los edificios del distrito y los niños y el personal estaban en pijamas, emocionados por las vacaciones y las próximas vacaciones, y había sonrisas por todos lados. Nuestros alumnos más pequeños parecían los más felices y emocionados. Extraño creer en Santa Claus, aunque nunca creí que llegaría a mi proyecto de vivienda. Si su trineo tenía radio, con toda seguridad se lo iban a robar. Pero pensar en Santa y la alegría que transmitía realmente me dio esperanza cuando era niño. En verdad, Santa es real. Al menos la idea de tener el poder de motivar a las personas a ser buenas, por el amor de Dios, y a difundir alegría es algo que todos podemos hacer. Y no sólo durante la temporada navideña.

Tenga en cuenta a aquellos que atraviesan dificultades en esta temporada navideña y disfrute de su familia, sus amigos y su comunidad. Filtremos el ruido exterior y estemos ahí unos para otros, difundiendo alegría en estas fiestas. Se acerca un nuevo año, 2024, así que trabajemos para que sea un año de crecimiento positivo. Sólo puede mejorar y, como mínimo, nuevamente

Mis mejores deseos para un descanso fantástico. Feliz Hanukkah tardío de nuevo. ¡Feliz Navidad y feliz Kwanzaa! ¡Y mis mejores deseos para un gran año nuevo!

Me siento privilegiado de servir a la comunidad de South Country como su superintendente de escuelas. Gracias a todos nuevamente por todo lo que hacen por nuestra comunidad.

Tony Santana

#clíper**ORGULLO**